

REALIZAN MANTENIMIENTO MAYOR A LA AUTOPISTA NAUCALPAN-ECATEPEC

- *Informa el Sistema de Autopistas del Estado de México (SAASCAEM) que se invirtieron 26.7 millones de pesos en los trabajos de mejoramiento de la vialidad.*

Ecatepec, México, 23 de octubre del 2015.- La Secretaría de Infraestructura del Estado de México informó que se realizó mantenimiento mayor en la Autovía Naucalpan-Ecatepec, para hacer más eficiente el traslado de los más de mil 300 vehículos que transitan por ella al mes.

La vialidad cruza los municipios de Naucalpan, Tlalnepantla, Nezahualcóyotl y la delegación Gustavo A. Madero del DF, cercana al derecho de vía del Río de los Remedios, y con los trabajos se busca evitar el asentamiento vehicular sobre la arteria.

Para realizar el mantenimiento mayor de la vía, la concesionaria Autovía utilizó una pavimentadora con nivelación de rayo láser y el asfalto modificado, tecnología de punta que permite tener una mayor calidad en la superficie de rodamiento, beneficiando el recorrido de los usuarios.

Los trabajos de mantenimiento, que tuvieron una inversión de 26.7 millones de pesos, se realizaron en los tres carriles de ambos sentidos de la arteria, situación que permitió incrementar a 39 mil 353 el número de usuarios mensuales en los 7 kilómetros de longitud de los dos cuerpos.

La Autovía Naucalpan-Ecatepec forma parte de los más de 16 mil 500 kilómetros de carreteras que tiene el Estado de México, que lo convierte en la entidad mejor comunicada del país.

Con los trabajos de rehabilitación de la arteria, se evita el asentamiento de la carga vehicular, se reducen además las emisiones de contaminación y se reducen los tiempos de traslado de los automovilistas provenientes de los municipios de Naucalpan, Tlalnepantla, Nezahualcóyotl y la delegación Gustavo A. Madero del DF, que son los principales usuarios.